

Der grosse Unterschied zum „normalen“ Unterricht ist: statt wie bisher fixe Unterrichtszeiten zu abonnieren, erhält der Schüler eine Mindestbetreuungszeit. Darüber hinaus kann er üben - selbstständig oder mit Kollegen, aber stets mit dem betreuenden Fachlehrer im Hintergrund. MDU eröffnet dabei zahlreiche Varianten des Lernens. Zwei dieser Möglichkeiten möchte ich Ihren Kindern ab Sommer 2017 anbieten.

Möglichkeit 1

Simultanunterricht nach MDU:

Die Präsenzzeit in der Musikschule Ihres Kindes wird (ohne Mehrkosten für Sie) verdoppelt.

Ihr Kind erhält so den Input seiner Lehrperson „in sinnvollen Portionen“. Es kann daher im stetigen Wechsel diese „überschaubaren Inputs“ selbstständig bereits ein erstes Mal allein üben, problematische Stellen erkennen und mit der Lehrperson besprechen. Zwischenziele werden gemeinsam vereinbart. Kleine, erreichbare Ziele fördern die Motivation.

Die Vorteile liegen auf der Hand: Ihr Kind „übt das Üben“, sodass die Lehrperson unmittelbar eine Rückmeldung erhält, ob Ihr Kind seinen Lernstoff verstanden hat. So wird Ihr Kind daheim in der Lage sein, erfolgreich selbstständig weiter zu üben.

Die Lehrperson Ihres Kindes wird ausserdem darum bemüht sein, dass sich Ihr Kind selbst Ziele setzt. Diese Ziele sollten nach Möglichkeit von ihm eigenständig messbar sein (z.B. die ersten vier Zeilen des neuen Liedes in Tempo 80 mit max. einem Fehler vorspielen zu können).

Möglichkeit 2

Lernen in der Gruppe nach MDU:

Um Ihrem Kind noch weitere altersgemässe Lernmöglichkeiten anbieten zu können, darf es (wieder ohne Mehrkosten für Sie) noch mehr spannende Zeit an der Musikschule verbringen:

Da kaum jemand einen einmaligen Input auf Anhieb perfekt umsetzen kann, sind regelmässige Wiederholungen und Vertiefungen des Erlernten für ein erfolgreiches Lernen äusserst wichtig.

Ihr Kind erhält die Möglichkeit, „seine“ bekannten (und beliebten) Musikstücke mit jüngeren Schülern zu wiederholen – und lernt sie dabei noch besser (d.h. flüssiger, schöner, musikalischer) zu spielen. Dieser Erfolg macht stolz und motiviert!

Wir beobachten dabei, dass viele Kinder ihr eigenes Wissen und Können von sich aus noch verbessern: Indem sie auch immer wieder den Jüngeren helfen, festigen sie ihr eigenes Können. Die Jüngere Schüler sehen in den Älteren dabei Vorbilder, die sie erreichen möchten.

Fazit und Ausblick:

MDU[®] ist eine umfassende, sehr vielschichtige Lernmethode, die pädagogisch neue Wege geht. So bietet ein Grossteil der Lehrpersonen, die die Qualifikation (inkl. Zertifikat) erworben haben, einen sogenannten „Flex-Plan“ an, bei dem Ihr Kind die Musikschule sehr flexibel zu seiner „Wunsch-Unterrichtszeit“ besuchen kann. Dies schafft unter anderem Zeitfenster, um in Ausnahmefällen (z.B. Krankheit) den versäumten Unterricht zu anderen Zeiten nachzuholen.

Vieles an der Unterrichtsform ist neu, und wenn Sie Fragen haben, neugierig geworden sind, aber nicht wissen ob dies etwas für Ihr Kind ist - kommen Sie doch einfach zu einem Unterrichtsbesuch vorbei und erleben Sie MDU[®] live.

Für Fragen und / oder
Terminvereinbarung kontaktieren Sie:

Andrea Strohbach
saxofonista@gmx.ch
SMS: 076 449 47 41
WhatsApp: 076 476 39 05

einzel
oder in der
Gruppe

kreativ

**Wichtige Informationen
für Eltern
zum Saxophonunterricht**

selbstständig

individuell

flexibel

teamfähig

**Liebe Eltern unserer jungen
„Nachwuchs-Musiker“,**

ich freue mich, Ihnen künftig eine neue Unterrichtsform anbieten zu können.

Sie fördert die **Selbstständigkeit**, das **Arbeiten im Team** und spielerisch das **Üben üben**.

Neugierig geworden?

Dann darf ich Ihnen den **Multidimensionalen Unterricht (MDU[®])** in diesem Flyer kurz vorstellen.